



Le 24 janvier 2024 à 18h
Salle des mariages de la Mairie d'Aix en Provence
Conférence de Patrick Barbier
« La Callas Un mythe vivant du XXème siècle »

Adulée par un large public de mélomanes, parfois critiquée pour sa voix inégale ou sa vie privée, Maria Callas a été, quoi qu'il en soit, l'une des plus grandes cantatrices de son siècle. Comparable à Farinelli au XVIIIe siècle ou à la Malibran au XIXe, elle a été une sorte de mythe vivant, incarnant l'une des dernières figures de divas de l'art lyrique. Grâce à l'image et aux extraits musicaux, Patrick Barbier fera revivre celle qu'on surnomma « la Divina » : son répertoire, ses triomphes et ses échecs, ses dans vocaux et scéniques, jusqu'à ses dernières années de solitude parisienne.